# >>>> BürgerInfo 01

Neuentwicklung Areale Bürgerhospital/AWS

# 19. Mai 2016

### **INHALT:**

- → Beteiligungsprozess
- → Bürgerwerkstatt vom 23. April 2016
- → Gründung einer Projektbegleitgruppe
- → Ergebnisbericht Bürgerwerkstatt am 30. Mai 2016 im Bezirksbeirat S-Nord

Sehr geehrte Damen und Herren. liebe interessierte Bürgerinnen und Bürger,

wir freuen uns sehr, dass wir Sie mit unserer ersten BürgerInfo begrüßen dürfen. In Zukunft werden wir Sie auf diese Weise über den Planungsfortschritt zur Neuentwicklung der Areale Bürgerhospital/AWS auf dem Laufenden halten.

Unsere erste BürgerInfo steht ganz im Zeichen der Bürgerbeteiligung. Wir möchten Ihnen von dem geplanten Beteiligungsprozess sowie von bereits gelaufenen Veranstaltungen berichten und auf anstehende Termine aufmerksam machen.

#### → Beteiligungsprozess

Planungsbegleitend ist für die Neuentwicklung der Areale Bürgerhospital und AWS ein mehrstufiger Beteiligungsprozess geplant. Durch diesen mehrstufigen Beteiligungsprozess bestehend aus

- **1. Bürgerinformation** (20. November 2015, Gemeindezentrum St. Georg)
- 2. Bürgerwerkstatt (23. April 2016, Gemeindezentrum St. Georg)
- 3. kontinuierlicher Bürgerdialog (basierend auf bürgerschaftlichem Engagement; Beginn nach Bürgerwerkstatt)

sollen die Bürgerinnen und Bürger in die verschiedenen Planungsschritte mit einbezogen werden.

Der kontinuierliche Bürgerdialog soll den Bürgerinnen und Bürgern während des weiteren Entwicklungsprozesses die Möglichkeit bieten planungsbegleitend spezifische Themen zu diskutieren und Anregungen in die Planung einzuspeisen. Dabei ist bürgerschaftliche Initiative und Engagement gefragt.

Zusätzlich möchten wir alle Interessierten mit dieser BürgerInfo regelmäßig über den aktuellen Planungsstand zur Neuentwicklung der Areale Bürgerhospital und AWS informieren. Weitere Informationen finden Sie auch unter:

www.stuttgart-meine-stadt.de → Themen entdecken → aktuelle Projekte → Bürgerhospital



# → Bürgerwerkstatt

Mit reger Beteiligung der Bürgerschaft sowie politischer und institutioneller Vertreter, fand am 23. April 2016 die Bürgerwerkstatt zur Neuentwicklung der Areale Bürgerhospital und AWS im Gemeindezentrum St. Georg statt. Professionell moderiert wurde die Veranstaltung von der Dialog Organisation DIALOG BASIS.

Mit der erfolgreichen Durchführung der Bürgerwerkstatt konnte bereits ein zweiter Baustein im Beteiligungsprozess gesetzt werden. Ziel der Veranstaltung war es, im gemeinsamen Austausch und in thematischen Arbeitsgruppen eine Leitidee für das

Quartier zu entwickeln. Im Hinblick auf die Auslobung eines städtebaulichen Ideenwettbewerbs im Herbst 2016 sollten Qualitätsansprüche aus Bürgersicht definiert werden. Die Ergebnisse sollen in die Auslobung des städtebaulichen Ideenwettbewerbs einfließen.

Themengebiete waren >>>



## → Gründung einer Projektbegleitgruppe

Ein sehr erfreuliches Ergebnis der Bürgerwerkstatt war die Gründung einer **Projektbegleitgruppe** mit dem gleichnamigen Arbeitstitel "Bürgerwerkstatt". Als Koordinator und Ansprechpartner hat sich Herr Dallinger zu Verfügung gestellt. Alle, die sich an der Planung beteiligen möchten, sind aufgerufen sich bei Herrn Dallinger zu melden. Er ist erreichbar über die Mailadresse: **buergerwerkstatt@dallinger.de** 

In einem nächsten Schritt soll der von der Verwaltung vorbereitete Auslobungstext für den städtebaulichen Ideenwettbewerb der Begleitgruppe zur Durchsicht bereit gestellt werden. Wenn es soweit ist, werden diejenigen, die sich in der Begleitgruppe engagieren möchten, von Herrn Dallinger informiert. Ergänzungs- und Änderungsvorschläge sollen im Bezirksbeirat beraten und durch diesen, bei einem entsprechenden Votum, dem Ausschuss für Umwelt und Technik (UTA) zum Beschluss empfohlen werden.

#### → Ergebnisbericht im Bezirksbeirat

Die Ergebnisse der Bürgerwerkstatt werden am **30. Mai 2016** in der öffentlichen Sitzung des Bezirksbeirats Stuttgart-Nord vorgestellt. Beginn ist **18:30**, Rathaus, 3. Stock im kleinen Sitzungssaal.

Alle Bürgerinnen und Bürger sind hierzu herzlich eingeladen!

Ihre

Planungsabteilung Mitte
Amt für Stadtplanung und Stadterneuerung

Hinweis: Wenn Sie die BürgerInfo nicht mehr erhalten möchten, senden Sie bitte eine Mail an johannes.doerle@stuttgart.de